
Cannara, Poste spa rassicura gli utenti
“Agli sportelli mai più disagi e code”

CANNARA - Mai più disagi all’ufficio postale di Cannara. Lo assicura Ales-
sandro Galassi, responsabile Comunicazione delle Poste per Umbria e Tosca-
na. “Poste Italiane - dice Galassi -si scusa con i suoi clienti per i disagi subiti.
Il cattivo funzionamento delle linee telefoniche, inoltre, ha contribuito ad ag-
gravare tale situazione, rallentando il normale svolgimento dei servizi. Le ca-
renze lamentate sono state superate, anche in vista delle prossime scadenze”.

Chiude la rassegna “Note d’in...chiostro”
Concerto alla basilica di San Francesco

ASSISI – Chiude la kermesse “Note d’in...chiostro” con una esi-
bizione della “Cappella Musicale della Patriarcale Basilica di San
Francesco”, diretti da Padre Giuseppe Magrino, ed Eugenio Bec-
chetti al pianoforte. Il concerto è in programma  in programma
per questa sera al chiostro superiore di della basilica di San
Francesco alle 21,15.

Opere sportive d’Italia, a Bastia
la convention nazionale dei quadri
BASTIA UMBRA- Si incontreranno oggi (inizio dei lavori ore 10)
presso l’Hotel Villa di Bastia, a Bastia Umbra i delegati e re-
sponsabili dell’Ope.s (Opere Sportive Italia), ente di promozione
sportiva, provenienti da tutte le regioni d’Italia, per la riunione
nazionale quadri. Coordinerà i lavori  il presidente nazionale
Ope.s Riccardo Bertolini.

Assisi Pedaggio per i bus:mobiliati commercianti,guide e albergatori

Check-point, ecco il libro nero
Le categorie: “Serve subito un confronto vero”

Luca Benedetti

ASSISI - Un dossier. Che potrebbe
anche diventare un libro nero. E’
quello che stanno mettendo insie-
me commercianti, albergatori, tour
operator e guide turistiche. Dati,
confronti, numeri, per una verifica
vera e profonda dei ticket per i bus
turistici che dal primo gennaio paga
chi scarica visiattori in città. Check-
point che subito hanno dato adito a
qualche malumore degli operatori
e, naturalemnte, anche a una pole-
mica politica finita con una mozio-
ne del centrosinsitra per abolirli, re-
spinta in consiglio comunale. Ma è
noto come anche qualche consiglie-
re di maggioranza non veda di buon
occhio i check-point e preferisce va-
lutare meglio l’iniziativa.
“Ed è quello- spiega con calma
Francesco Nizzi, presidente della
Confcommercio di Assisi - che stia-
mo facendo con le altre categorie.
Vogliamo raccogliere dati, numeri,
per valutare il peso dell’iniziativa
sull’andamento turistico in città. E
poi, una volta completata la raccol-
ta, vogliamo capire fino in fondo
quali sono i benefici dell’operazio-
ne per le casse comunali”. E’ logico
che il primo interlocutore diventerà
l’amministrazione comunale. Un
confronto che arriva, dati di Conf-

commercio alla mano, anche sulla
spinta di un Ferragosto un po’ fred-
dino sul fronte dei consumi e delle
presenze turistiche. Insomma, c’è la
crisi e anche il pedaggio per i bus
può diventare una “gabella” che al-

lontana potenziali “clienti”.
Visto che una delle categorie che
più deve fare i conti con il taglio del-
la domanda sono i commercianti, ci
sono altri argomenti in agenda per
un settembre che si annuncia certa-

mente pieno di impegni. Così Nizzi
annuncia un giro d’orizzonte con i
commercianti del centro storico in
vista del via ai lavo ri per le ripavi-
mentazioni e un confronto con
l’amminsitrazione comunale sia

sulla fontana che sulla nuova viabi-
lità di Santa Maria degli Angeli, co-
me richiesto dagli iscritti prima del-
la pausa estiva durante un confron-
ti che si è tenuto nei locali della Prio
loco di Santa Maria degli Angeli.

La Margherita
contro Bartolini

Una cena
fa arrabbiare
il consigliere

Marini
ASSISI - Da una cena all’altra.
Da quella del tentativo di ri-
conciliazione in casa del cen-
trodestra a quella che sta orga-
nizzando il sindaco Giorgio
Bartolini per la prossima setti-
mana in un ristorante alle por-
te della città. Ma stavolta la ce-
na diventa occasione di pole-
mica. Ad innescarla il capo-
gruppo della Margherita in
consiglio comunale, Luigi Ma-
rini, che attacca il sindaco non
per l’iniziativa ma per la sua
organizzazione. “Secondo le se-
gnalazioni arrivate da chi è sta-
to contattato per partecipare la
cena- spiega Marini - si ha l’im-
pressione che per organizzare
un evento che sembrerebbe
privato, vengano utilizzate ri-
sorse umane e mezzi (il telefo-
no) del Comune. Dò il benefi-
cio del dubbio ed utilizzo il
condizionale- spiega Marini-
anche perché se così non fosse
non ci troveremmo di fronte ad
un modo di agire corretto. An-
che da queste piccole cose si
capiscono modi e personalità
di chi li mette in essere”. Mari-
ni si limita a una dichiarazione
col dubbio senza ricorrere all’
interrogazione in consiglio.

Gli azzurri verso lo strappo elettorale

Forza Italia oltre la Cdl
ASSISI - Tregua? Nemmeno per sogno. Forza Italia rilancia, e
la crisi al Comune d’Assisi diventa ogni giorno più profonda.
Gli azzurri vanno giù decisi, continuano ad attaccare An non
solo i tre consiglieri che hanno bocciato il Puc ma anche Li-
gnani Marchesani e Laffranco e mettono alla regia occulta del-
la crisi pure l’Udc, soprattutto il segretario provinciale Raspa.
Gli azzurri guardano al futuro e parlano chiaramente di un’o-
perazione elettorale che potrebbe superare la Cdl: “Chiedere-
mo il consenso, democratico, agli elettori, insieme a chi vorrà,
anche oltre la Cdl, seriamente e non strumentalmente, co-
struire un percorso politico comune”.
Ancora Forza Italia: “Marchesani e Laffranco sono stati, in
questi anni, alla “regia occulta” insieme, come tutti possono
verificare ogni giorno, a Giovanni Raspa. Tra l’altro Raspa si
diverte ad organizzare, con l’inganno, riunioni “anomale” del-
la Cdl di Assisi, senza avvisare i dirigenti locali dell’Udc”.  Per
gli azzurri assisani, a proposito di Puc, “Le giustificazioni dei
politici di rango (Laffranco e Marchesani), fatte di teoria e fi-
losofia, sono come “parole al vento” rispetto ai danni provoca-
ti e ai finanziamenti, oltre 4 miliardi di “vecchie lire”, fatti
perdere al Comune”.

Rogo in centro

ASSISI - L’altra notte in piazza del Vescovado paura
per una vecchia Fiat Punto andata in fiamme. Il fat-
to è accaduto poco dopo le 4. Sul posto oltre ai vigi-
li del fuoco del distaccamento di Assisi che hanno
provveduto a domare le fiamme, anche i carabinieri
della Compagnia che stanno svolgendo accertamenti
per accertare se l’incendio sia o meno di natura do-
losa. L’auto appartiene ad una donna che ha casa a
poche decide di metri e che lavora in un ristorante
della città. L’automobile è andata quasi completa-
mente distrutta.

Indagini su auto in fiamme
Indagini Per

accertare le
cause di un

incendio che
ha distrutto

un’auto in
centro

Bastia La Margherita: via della Rocca resti aperta

Ex Lolli, il nodo viabilità
“Un assetto da rivedere”
BASTIA UMBRA - Continuano,
tra strumentalizzazioni e singola-
ri iniziative, le prese di posizione
di partiti ed esponenti politici
locali in merito alla questione ex
conservificio Lolli. Questa volta
e la Margherita che interviene
ricordando che “l’impostazione
e l’attuazione del piano in que-
stione è  frutto delle iniziative
delle precedenti amministrazio-
ni, nelle quali, tutti i soggetti che
ispirano ed alimentano la pole-
mica in atto erano sicuramente o
presenti o, comunque, ben rap-
presentati nei rispettivi ruoli, sia
come maggioranza che come
minoranza. Erano
anche momenti in
cui, contrariamente
all’impostazione at-
tuale, si paventava-
no dubbi sulla tra-
sparenza di certe
operazioni di urba-
nistica, senza peral-
tro che l’opposizio-
ne facesse “opposizione”, ma
con una comoda astensione alla
“Ponzio Pilato” da parte, per
esempio, dell’allora consigliere
Massimo Mantovani”.
Una dichiarazione senza peli
sulla lingua quella espressa dal
direttivo della Margherita, che
spiega la sua verità sulla com-
plessa vicenda relativa all’ex
conservificio Lolli. “Attualmente
- sottolinea la Margherita - sono
in discussione per l’area ex Lolli
atti ereditati dalle precedenti
amministrazioni che comporta-

no soluzioni alle quali, purtrop-
po, è necessario apportare delle
modifiche per meglio adattarle
alle attuali esigenze della città.
Sta di fatto che le perplessità sol-
levate da alcuni consiglieri ri-
spetto all’area si riferiscono tutte
a vicende avvenute nel corso
delle precedenti amministrazio-
ni”. Per quanto riguarda la viabi-
lità, la Margherita  ribadisce che
la chiusura di via Della Rocca e
la realizzazione della viabilità al-
ternativa prevista dalla conven-
zione con la proprietà, causereb-
be un impatto fortemente peg-
giorativo sulla già critica situa-

zione viaria di quella
zona. La Margherita
propone allora di va-
lorizzare gli spazi in-
torno alla Rocca, ob-
bligando la proprieta
stessa a portare rapi-
damente a termine le
opere di urbanizzazio-
ne. “Evitando la chiu-

sura di via Della Rocca - dicono
i responsabili della Margherita -
siamo convinti di interpretare il
pensiero della maggior parte dei
cittadini nel valutare negativa-
mente l’ipotesi attualmente pre-
vista e cioè che per dirigersi ver-
so piazza del Mercato, provenen-
do da via Firenze, ci si debba
per forza reimmettere su via
Torgianese all’altezza della Po-
sta, oppure percorrere la Rivie-
rasca e rientrare dal lato sud del-
la città”.

Roldano Boccali

Domani “Green day”sulle sponde del Chiascio

Parco fluviale, passo avanti
BASTIA UMBRA (Rold.Boc.) - I fiumi nel tem-
po sono stati sempre considerati, a ragione, una
grande risorsa. Bastia Umbra ne ha due: il Chia-
scio e il Tescio. Molto è stato fatto in questi ulti-
mi anni per restituire al loro splendore questi
corsi d’acqua (sistemazione delle sponde, un bel-
lissimo percorso verde e tanti altri interventi) ma
occorre promuovere sempre e in ogni occasione
la cultura della salvaguardia ambientale per va-
lorizzare ulteriormente uno spazio messo a di-
sposizione di tutti i cittadini. Da qui l’idea del-
l’assessorato all’ambiente di istituire una giorna-
ta tutta dedicata alla ripulitura delle sponde del
fiume. Si tratta del “Green Day” che quest’anno
sarà riproposto domani  con l’invito a partecipa-
re rivolto a tutti, nessuno escluso. Dopo la cele-
brazione liturgica delle 9.30 al centro sociale di

Campiglione, ad ognuno verrà consegnato il ma-
teriale necessario per la ripulitura delle sponde;
in azione ci saranno anche alcuni mezzi mecca-
nici. Si provvederà poi alle operazioni di pesatu-
ra del materiale riciclabile  recuperato dai centri
sociali presso il centro sociale XXV Aprile.
“Occorre tutelare e proteggere il fiume - spiega
l’assessore all’ambiente Claudio Boccali - il cui
risanamento è oggi arrivato a buon punto e che
potrà essere completato in un prossimo futuro
con la realizzazione del cosiddetto parco fluvia-
le”. Nel pomeriggio, a partire dalle 16,30, dal
ponte di Santa Lucia al centro colonia Santa Lu-
cia, si svolgerà la tradizionale regata sul Chiascio
con bagnarole, organizzata dall’associazione Ami-
ci del Chiascio in collaborazione con l’Ente Palio
e i centri sociali.

I controlli dei vigili urbani a Bastiola e Cipresso

Autovelox, multati in dieci
BASTIA UMBRA - Dieci auto-
mobilisti sorpresi ad una velo-
cità superiore al limite consenti-
to. E’ il risultato registrato dal-
l’autovelox dei vigili urbani di
Bastia Umbra nella giornata di
giovedì scorso in due strade del
territorio comunale: via del Po-
polo a Bastiola e via Cipresso. Le
violazioni al codice della strada
sono tutte relative all’articolo 42
comma 8. Questo prevede una
sanzione economica di circa 143
euro, mentre ad ogni patente
verranno “tagliati” due punti.
Otto le violazioni che sono state
subito contestate. In via del Po-
polo sono state rilevate tre infra-

zioni, sette invece in via Cipres-
so. Naturalmente la polizia mu-
nicipale proseguirà i controlli
contro l’eccesso di velocità an-
che nei prossimi giorni. Agli au-
tomobilisti si raccomanda sem-
pre la massima prudenza e il ri-
spetto della segnaletica stradale.
A proposito di codice della stra-
da: sono fissate per ottobre le
udienze al giudice di pace di As-
sisi sui ricorsi per le multe ele-
vate con l’autovelox lungo la
Centrale Umbra. Alcuni auto-
mobilisti hanno bloccato il taglio
dei punti sulla patente e sono in
attesa di verificare se le foto per
il superamento del limite di ve-

locità sono state scattate da auto-
velox tarati periodicamente op-
pure no.

Controlli con l’autovelox

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177

“Mantovani
come

Ponzio
Pilato”
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